

Connais-tu mon histoire?

David (6)

Dora Beck

Table of Contents

[Bibliography](#)
[David](#)

Bibliography

Part 6: David. Dora Beck. Copyright © 2005 Call of Hope. First edition. 1987. SPB 9026 FRN.
English title: David (Booklet 6). French title: David (6). Call of Hope. P.O.Box 10 08 27 70007 Stuttgart Germany <[e-mail: info@call-of-hope.com](mailto:info@call-of-hope.com)> <http://www.call-of-hope.com> .

David



Je m'appelle David. J'étais berger et, jour après jour, je gardais le troupeau de mon père. J'avais l'habitude de me lever tôt le matin pour sortir les moutons de l'enclos où ils passaient la nuit, afin de les amener au pâturage.

Je restais toute la journée avec le troupeau. Je le conduisais près des cours d'eaux pour l'abreuver. Je veillais aussi afin qu'aucun des moutons ne soit enlevé par une bête sauvage.



La plupart du temps, j'étais seul avec les moutons dans un champ près de Bethléem où habitaient mes frères et mon père, Isaï.

Même si, la plupart du temps, j'étais seul dans le désert, je n'avais pas peur et je n'étais pas malheureux du tout. Souvent je jouais des mélodies joyeuses sur ma harpe et je chantais. Ma vie de berger me procurait beaucoup de joie. Je savais que je n'étais pas seul parce que Dieu est vivant et qu'il se tenait près de moi partout où j'allais.

J'étais conscient que Dieu prenait soin de moi comme je prenais soin des moutons car Lui, Il est le Berger fidèle. Cette certitude me remplissait d'une joie immense et m'a conduit à composer un chant qui dit : Le Seigneur est mon Berger, je ne manquerai de rien.

Un jour, j'ai fait une expérience effrayante. Pendant que je m'occupais des moutons dans le champ, un lion s'est approché en rampant pour attaquer le troupeau. Subitement il a sauté sur un des moutons. Il l'a pris dans sa gueule et a voulu l'emporter pour le dévorer.



Sachant que le Seigneur me donnerait la force nécessaire, j'ai couru après le lion, j'ai sauté sur lui, je l'ai battu de toutes mes forces avec le bâton que je tenais à la main. Le lion a rugi, mais j'ai continué à le battre jusqu'à ce qu'il lâche le mouton et qu'il meure.

Quelque temps plus tard, mon père a envoyé un serviteur me dire de rentrer tout de suite car une personne importante était venue nous rendre visite. Je me suis demandé qui pouvait être cette personne.



Mes sept frères se trouvaient déjà à la maison pour rencontrer notre visiteur. J'étais le plus jeune de tous mes frères.

En arrivant à la maison, mon père m'a conduit auprès de Samuel, le prophète, et de mes frères qui étaient réunis à m'attendre. Je me suis approché du prophète qui me regardait attentivement.

Alors une chose étrange s'est passée. Le prophète a sorti une corne de dessous son vêtement. Dans cette corne il y avait de l'huile parfumée. Il l'a versée sur ma tête en disant : Je te consacre roi de ton peuple !



J'ai été très étonné et la joie du Seigneur a rempli mon cœur. Je n'ai pas compris pourquoi Dieu me choisissait pour être roi, moi qui n'étais qu'un simple berger encore tout jeune. Mais j'ai cru en la parole de Dieu et j'avais confiance qu'Il accomplirait sa promesse.

En ce temps-là, le roi Saül régnait encore sur notre peuple. Il était vêtu d'habits somptueux et portait une couronne sur la tête. Il avait beaucoup de serviteurs et d'esclaves qui exécutaient ses ordres avec soin.

Malgré sa gloire, le roi Saül était rempli de haine et de colère car Dieu lui avait dit par la bouche de Samuel qu'il allait perdre son royaume à cause de sa désobéissance. Le prophète lui avait dit : Dieu a choisi un autre homme comme roi à ta place car il aime Dieu de tout son cœur.



Saül aurait voulu découvrir qui serait roi à sa place car il avait l'intention de le tuer. Un mauvais esprit venait sur Saül qui était alors rempli de colère et criait de rage.

Les serviteurs du roi étaient effrayés. Ils ne savaient pas comment le calmer. Un jour, ils lui ont dit : Nous connaissons un jeune homme qui joue de la harpe. Peut-être que la musique te calmerait et te consolerait.



Ainsi je suis entré au grand palais du roi. En entendant ma musique, le roi s'est calmé, sa tristesse a disparu et il a oublié ses pensées méchantes. Je restais toujours auprès de lui pour que ma musique le rende heureux. Qu'aurait fait le roi s'il avait été au courant de ma vraie identité ?

Un jour, tout a changé. Le roi m'a renvoyé chez mon père car il n'avait plus le temps d'écouter de la

musique. Une guerre s'était déclarée et les ennemis étaient entrés sur notre territoire. Le roi a mobilisé son armée dans laquelle se trouvaient trois de mes frères. L'ennemi était très puissant.

Un des soldats ennemis était grand et fort. C'était le géant nommé Goliath. Il portait une armure lourde et avait une grande lance à la main. Il avait aussi une épée dangereuse accrochée à son côté.



Le roi Saül, son fils Jonathan et tous les soldats avaient peur de Goliath.

Le géant se montrait chaque jour pour intimider mon peuple et pour se moquer de lui en disant : N'avez-vous personne qui ose venir se battre avec moi ? Le vainqueur et son peuple assujettiront le vaincu avec son peuple.

Mais il n'y avait personne qui voulait se battre avec le géant.

J'étais encore trop jeune pour être enrôlé dans l'armée. Ainsi j'ai quitté le palais du roi pour rentrer à Bethléem où je m'occupais de nouveau du troupeau de mon père. Un jour, mon père m'a appelé en disant : David, demain matin tu iras voir comment vont tes frères à l'armée. Tu leur apporteras du pain et des grains rôtis.



J'étais content de cette perspective car je voulais voir la guerre et ses héros. Arrivé au champ de bataille, j'ai vu le géant Goliath debout de l'autre côté. Je l'ai entendu crier et menacer mon peuple. Sans gêne, il a également injurié le roi et notre Dieu saint.

Le roi a demandé ses soldats : N'y a-t-il personne qui ait le courage de se battre avec le géant ? Je me suis écrié : Je vais me battre avec lui ! Alors les soldats m'ont grondé en disant : Tais-toi ! Veux-tu te faire tuer ? Mais je n'ai pas changé d'avis et ainsi ils m'ont amené chez le roi.

En me voyant, le roi a dit : Mon fils, tu ne peux pas combattre ce géant. Tu n'es qu'un jeune garçon. Tous étaient de l'avis du roi mais je lui ai répondu : Dieu est ma force. Il m'a aidé à abattre un lion et Il m'aidera à combattre ce géant.

Le roi était étonné et m'a dit : Va, et que le Seigneur soit avec toi ! Ensuite il a donné l'ordre que l'on me mette son armure et son casque. On m'a aussi donné son épée.



Mais j'ai enlevé cette armure bien trop lourde et je l'ai rendue au roi car j'étais incapable de combattre en la portant. Je n'en avais pas besoin car le Seigneur allait combattre pour moi. J'ai pris mon bâton et ma fronde et je suis allé à la recherche de cinq pierres bien lisses. Je les ai ramassées et je me suis approché du géant. Quand il m'a vu venir vers lui, il s'est moqué de moi en disant : Regardez cela, ils ont envoyé un enfant pour se battre avec moi ! Suis-je un chien ?



Le géant a ri de toutes ses forces et tous ceux qui l'ont entendu ont tremblé de frayeur. Alors il m'a lancé un défi en disant : Viens vers moi et je donnerai ta chair aux oiseaux du ciel et aux bêtes des champs !

Je n'avais pas peur de lui car je savais que le Seigneur était avec moi. Alors je lui ai dit : Tu marches contre moi avec l'épée et le bouclier, et moi, je marche contre toi au nom de mon Dieu que tu as insulté. Ensuite j'ai mis une des pierres dans la fronde et avant qu'il puisse me lancer son javelot, je la lui ai envoyée. La pierre a heurté le front du géant et celui-ci est tombé à terre.



A ce moment-là, les soldats du roi ont été soulagés, leur crainte avait disparu. Alors ils ont pourchassé l'ennemi car ils ont vu que le Dieu vivant était avec eux. Leur foi en Dieu avait été renouvelée et ils étaient confiants que le Seigneur voulait nous aider. Ainsi ils ont gagné la bataille.



Cher lecteur, sais-tu que tous ceux qui vivent en communion avec le Seigneur encouragent aussi les autres dans cette même voie ? Dieu est fidèle envers tous ceux qui se confient en Lui.

J'ai passé par beaucoup de difficultés avant que Dieu me fasse roi. Mais, au cours de ces années, j'ai appris une leçon vitale : Dieu tient toujours sa promesse envers ceux qui Lui font confiance !

Concours

Nous espérons que tu as aimé ce récit. Ci-dessous tu trouveras quelques questions le concernant. Quand tu auras répondu aux questions, tu pourras nous envoyer tes réponses par courrier. Nous t'enverrons en cadeau la prochaine brochure de cette série.

1. Pourquoi David n'avait-t-il pas peur dans le désert ?
2. Quel chant David a-t-il chanté lorsqu'il était berger ? Inscris-le sur une feuille et mémorise-le.
3. D'où David a-t-il eu le courage d'abattre le lion ?
4. Pourquoi Samuel est-il venu chez Isaï, le père de David ?
5. Pourquoi Dieu ne voulait-Il plus que Saül règne sur son peuple ?
6. Pourquoi les soldats de Saül avaient-ils peur du géant ?
7. Pourquoi David avait-il le courage de combattre le géant ?
8. Comment David a-t-il eu la victoire sur le géant ?

9. Comment peux-tu combattre tes ennemis - la tricherie, la paresse, la haine - et être victorieux ?

10. Quelle leçon as-tu apprise par cette histoire ?

N'oublie pas d'inscrire clairement ton nom entier et ton adresse sur la feuille des réponses ainsi que sur l'enveloppe. Notre adresse est :

APPEL DE L'ESPERANCE

Boîte Postale 100827, 70007 STUTTGART, Allemagne

E-Mail: info@call-of-hope.com